



Musikverein blickt auf ein erfolgreiches Jahr 2023 zurück

Kleinrinderfeld Bei der Jahreshauptversammlung, die im März stattfand, konnte der Musikverein Kleinrinderfeld auf ein äußerst erfolgreiches Jahr 2023 zurückblicken. Die Musikerinnen und Musiker umrahmten mit ihrem musikalischen Können eine Vielzahl von Veranstaltungen und bereicherten somit das kulturelle Leben vor allem in ihrem Heimatort. Zu den Höhenpunkten zählten unter anderem der Altweiberfasching, das Feuerwehrfest in Moos, die Maibaumaufstellung und das TSV Fest in Kleinrinderfeld, der Böhmisches Abend sowie der gemeinsame Auftritt mit den Schönfelder Musikanten in Schönfeld. Auch die eigenen Veranstaltungen des Musikvereins wie das Herbstkonzert erfreuten sich großer Beliebtheit und trugen zu lebendigen Veranstaltungskultur bei.

Auf der Tagesorderordnung der Jahreshauptversammlung stand dieses Mal auch der Punkt Neuwahlen. Dabei brachte die Wahl im Endergebnis keine Veränderungen. Demnach ist Herbert Kratzer weiterhin 1. Vorstand und Thomas Scheuermann 2. Vorstand des Musikvereins Kleinrinderfeld. Barbara Mager wurde wieder zum Kassenwart und Elena Herbst zur Schriftführerin gewählt. Auch Jürgen Scheuermann und Alexander Turba führen ihr Amt als Kassenwartprüfer weiter aus.

Text: Elena Herbst



Foto: Anne Röder (es fehlt Elena Herbst)